

08. August 2013, 02:59 Uhr

Wie Eltern erfolgreich mit ihren pubertierenden Kindern reden

Dr. Dieter Böhm zu Gast im Paul-Gerhard-Gymnasium

Lübben Nachdem er bei seinem letzten Besuch im Paul-Gerhard-Gymnasium die verschiedenen Möglichkeiten zur Gehirnoptimierung aufgezeigt hat, widmet sich der Life-Kinetik-Trainer Dr. Dieter Böhm in seinem neuen Vortrag den Geheimnissen gelungener Kommunikation.



Foto: Fotoatelier Mentzel

Der Life-Kinetik Trainer Dr. Dieter Böhm verrät in seinem neuen Vortrag Strategien für eine erfolgreiche Gesprächsführung.

Unter dem Credo "Dumm gelaufen – warum Kommunikation oft nicht so funktioniert, wie wir es gerne hätten, und was wir dagegen tun können" wird Dr. Böhm am 2. September ab 19 Uhr in der Aula des Gymnasiums auf unterhaltsame Art unter anderem erklären, wie man die Bedeutungsleiter erklimmt, Eltern erfolgreich mit ihren pubertierenden Teenagern kommunizieren können und was Maluma und Tuckatee sind.

Lars Kadach, der die Vortragsreihe bereits zum dritten Mal organisiert, blickt mit Vorfreude auf den Besuch des Barlebener Brain Consultants. Aufgrund des großen Andrangs bei den bisherigen Veranstaltungen sei dieses Mal jedoch eine Kartenvorbestellung unumgänglich. Die Karten sind für Erwachsene für fünf, ermäßigt für zwei Euro erhältlich.

Dr. Dieter Böhm: "Dumm gelaufen – warum Kommunikation oft nicht so funktioniert, wie wir es gerne hätten" am 2. September 19 bis 21 Uhr im Paul-Gerhard-Gymnasium Lübben. Kartenreservierung per E-Mail unter tickets@gymln.de.

aml